

# LA BESTIA ARROGANTE I

El Imperio del Norte

Primera Parte





# **Virtual Christian**

## **International Foundation A.C.**

P R E S E N T A

Señor: Ponemos en tus manos nuestras obras y nuestros proyectos. Hágase tu voluntad. Amen

# LA BESTIA ARROGANTE

El Imperio del Norte

Primera Parte

Es un relato de ciencia-ficción, cualquier parecido con la realidad es pura coincidencia...

Por :

José Mora Domínguez  
y  
José de Jesús Sherem Mora Martínez

(11) Vi luego otra Bestia que surgía de la tierra y tenía dos cuernos como de cordero, pero hablaba como una serpiente. (12) Ejerce todo el poder de la primera Bestia en servicio de ésta, haciendo que la tierra y sus habitantes adoren a la primera Bestia, cuya herida mortal había sido curada. (13) Realiza grandes señales, hasta hacer bajar ante la gente fuego del cielo a la tierra; (14) y seduce a los habitantes de la tierra con las señales que les ha sido concedido obrar al servicio de la Bestia, diciendo a los habitantes de la tierra que hagan una imagen en honor de la Bestia que, teniendo la herida de la espada, revivió. (15) Se le concedió infundir el aliento a la imagen de la Bestia, de suerte que pudiera incluso hablar la imagen de la Bestia y hacer que fueran exterminados *cuantos no adoraran la imagen de la Bestia*. (16) Y hace que todos, pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y esclavos, se hagan una marca en la mano derecha o en la frente, (17) y que nadie pueda comprar nada ni vender, sino el que lleve la marca con el nombre de la Bestia, o con la cifra de su nombre.

(18) ¡Aquí está la sabiduría! Que el inteligente calcule la cifra de la Bestia; pues es la cifra de un hombre. Su cifra es 666.

Ap 13,11-18

# DEDICATORIA

Este libro de ciencia-ficción, está dedicado a los millones de inmigrantes en todo el mundo, que por buscar mejorar sus condiciones de vida, buscan en otro país sus ilusiones, que muchas veces se ven truncadas por la misma muerte, la cárcel, la deportación, por enfermedades, o por otra infinidad de circunstancias con las cuales se enfrentan desde el momento de dejar su lugar de origen.

También lo dedico a todos los países que viven oprimidos por sus mismos gobernantes o por otro país más poderoso.

A los soldados que tienen que dar su vida muchas veces por causas injustas pero obedeciendo órdenes de superiores completamente alocados por el mismo poder.

A los padres, madres, hermanos y familiares de estos inmigrantes y estos soldados, que muchos de ellos nunca jamás vuelven a ver a sus seres queridos desde el momento que abandonan su hogar.

Por último me uno a la pena de todas estas personas que han perdido algún familiar en la guerra o por que se fueron a buscar fortuna a otro país.

Ojalá algún día el hombre viva en armonía y aprenda a compartir todo lo que Dios da para la humanidad. Y aprendamos a cuidar nuestro planeta comenzando con nuestro prójimo.

# PROLOGO

La Ambición: Pecado natural del hombre, lograr el primer objetivo aplicando toda la voluntad, todos los recursos, toda la fuerza contenida en él. ¿Qué pasa cuando se logra el objetivo?, pues que va a pasar; fijar un nuevo objetivo, una nueva meta mas alta, mas difícil, con mayores dividendos y con mejores satisfactores.

Cada meta alcanzada va deteriorando el carácter de este hombre, entre mas altos objetivos alcanza, se modifica su comportamiento gradualmente convirtiéndose en un hombre mas arrogante, ambicioso, egoísta, soberbio, prepotente y se aleja cada vez mas de sus buenos sentimientos que nacieron con él a la hora que su madre lo parió.

Cuando comenzaba y algo le salía mal, se encomendaba a Dios para pedirle ayuda, ahora que ya tiene todo el poder y el dinero, ni siquiera se acuerda de su Creador, sus semejantes son poca cosa al lado de él, ni su familia le interesa, es tan grande su egoísmo que él mismo se hace creer que es superior a todos los demás, se le olvidó que todos comemos, todos nos enfermamos, todos vamos al baño y que todos somos unos simples mortales en manos de nuestro Creador, lo cual significa que todo lo que hagamos o dejemos de hacer es voluntad de Dios.

También se olvidó de todos aquellos de sus semejantes que le ayudaron alguna vez a lograr sus objetivos, se olvidó de sus padres, sus hermanos, sus maestros, sus amigos, de todos aquellos que le prestaron dinero o le dieron de comer cuando tenía hambre y le dieron de beber cuando tenía sed y también lo vistieron y lo calzaron cuando este lo necesitó.

Este hombre, que ya no se cree hombre, ha pisoteado su origen, su imagen, sus principios, su familia, su país y se ha dedicado a la maldad a los vicios a explotar a su prójimo, este hombre se ha convertido en una BESTIA.

## CONTENIDO

Capítulo I	MOMENTOS FINALES
Capítulo II	DIAS ANTES DEL ATAQUE
Capítulo III	EL ATAQUE
Capítulo IV	LA HUIDA
Capítulo V	ME VOY DE CRUCERO
Capítulo VI	LA COLINA
Capítulo VII	EPILOGO

# Capítulo I

## MOMENTOS FINALES

Parecerá que aquí termina mi relato, pero no es así, lo que pasa es que el momento más amargo, fuerte y tal vez en el que uno está más consciente, es el último momento de vida.

Aquí estoy en una colina, en un país distante y desconocido, donde la gente habla un idioma que no entiendo, tienen costumbres diferentes, comida diferente, su físico diferente, todo diferente. Llevo ya mucho tiempo, de hecho no se cuento, tal vez seis meses, tal vez más, tal vez menos.

Esta colina tiene una cueva donde he vivido estos últimos meses escondido, herido, triste, con hambre, frío, sed y enfermo, en estos momentos estoy esperando que haga contacto conmigo un misil que acaba de disparar un avión de guerra que pasó a gran velocidad por encima de mí, ya veo la estela que va dejando en el cielo ese misil con dirección exacta a donde yo estoy, ya no quiero moverme es mejor esperar el final, ya sufri mucho, ya perdí toda mi familia, tal vez perdí todo mi país, creo que Dios me llama ya en estos momentos, acepto su sagrada voluntad. No me moveré, rezaré mi última plegaria en este mundo y con gusto iré a reunirme con Dios y mi gente.

Cuántas veces habré repasado ya mi vida entera, mis recuerdos de la infancia cuando mi madre me acariciaba y me cantaba, los juegos de niños con mis hermanos, mis primos y todos mis amigos de la escuela y de mi pueblo.

La vista que tengo en esta colina es inmejorable, donde sale el sol veo todos los días la inmensidad del mar, donde se oculta veo un pueblito cercano y a lo lejos distingo montañas y volcanes, nunca en mi vida había tenido una vista tan hermosa.

Llegué aquí con mi rostro desfigurado por las heridas que produjeron en mí las armas con las que nos atacaron los del ejército del imperio del norte en mi pueblo. La primera vez que me miró alguien de aquí fue un niño que salió corriendo espantado por mi apariencia, tenía yo mi ropa desgarrada, heridas por todo el cuerpo, y estaba yo tirado en la entrada de la cueva, después, supongo que el niño le platicó a sus padres que me había visto y no tardaron en irme a ver, se me acercaron con miedo, pero al verme herido les dio confianza que no les haría yo nada, me hablaban, pero yo no les entendía nada, tienen un idioma muy

diferente al mío, pero por señas pudimos medio entendernos, me trajeron de comer y comenzaron a curar mis heridas, me trajeron un petate y cobijas, me ayudaron a instalarme en la cueva, y desde entonces todos los días me traen de comer mucho arroz, a veces pescado y otras comidas que no se que son, pero saben buenas, algunas personas solo vienen a verme por curiosidad, soy diferente a ellos.

Un día me vino a ver un señor con apariencia de maestro, me alegró mucho ya que comenzó a preguntarme cosas en varios idiomas, (ju ar iu , quien eres tú), por fin dije, gracias a Dios ya voy a tener con quien platicar. Y no estaba yo equivocado, era un maestro de la Universidad de su país y conocía varios idiomas entre ellos el mío.

Mas gusto me dio que coincidíamos en muchas cosas, el nació en un pequeño pueblo de su país, creció y se fue a estudiar a la ciudad, logró su carrera y se convirtió en maestro de la Universidad, se casó y tenía dos hijos y dos hijas, igual que yo, bueno... yo tenía, el todavía espero los tenga, por que para cuando leas esto quien sabe cuántas cosas ocurrieron ya.

Hicimos muy buena amistad, hasta me pidió que me fuera a su casa a pasar mis últimos días, lo cual no acepté, ya estaba yo enamorado de mi cueva en la colina, me ayudaron a hacerme un baño, ya tenía yo una mesa, sillas, cama, espejo, etc. Tenía yo un pequeño departamento rústico. También no acepté porque no es justo que le diera molestias a unas personas tan buenas y amables.

Desde que platicamos por primera vez, el maestro no faltaba todos los fines de semana, a veces llevaba a su esposa y alguno de sus hijos, pero que bonita amistad hicimos, cuando el llegaba comenzaba la plática y no sentíamos el tiempo, a veces oscurecía y no se quería ir, pero como tenía que ir a dar clases al otro día ni modo, se tenía que ir.

Un día llegaron unos periodistas a entrevistarme, pero les dije que platicaría con ellos todo lo que quisieran, pero que por favor no publicaran nada, me prometieron que no lo harían, pero alguno de ellos lo publicó, lo aseguro, de lo contrario no estaría viendo el misil que viene hacia mí.

Como extrañé estos meses mi computadora, mi escritorio, mi oficina en el segundo piso de la casa, donde pasaba horas y horas programando sistemas o escribiendo ciencia y ficción. También a mis hijos y nietos que tal vez ya estén en mejor vida. Extrañé también a mi esposa, esos desayunos con tortillas hechas a mano por ella, las cuales son las culpables que me hayan salido

llantitas, que tiene días que desaparecieron por falta de alimentación, me acuerdo de esos desayunos y se me hace agua la boca, de acordarme de las salsitas que también ella preparaba. Extraño la compañía de mis hijos en la mesa a la hora del desayuno, comida o cena. Extraño el calorcito que me daba mi esposa en las noches los días de invierno, sus pláticas, sus preguntas, ella pensaba que yo todo lo sabía lo cual no es nada cierto.

¿Por qué a veces decimos ... Por qué me pasa esto a mí?, pregunta completamente errónea, ya que si partimos de que todos somos iguales a los ojos de Dios, cualquier cosa que le pase a nuestro prójimo nos puede pasar a cada uno de nosotros, a que no nos hacemos esa pregunta cuando nos sacamos la lotería.

Esto que está pasando es la voluntad de Dios, a pesar de que estoy a punto de morir, le doy gracias por todo lo que me dio a lo largo de mi vida, después de hacer un análisis de lo que fue mi vida, siento que Dios me premio con muchas cosas, fui muy sano, igual todos mis hijos, nunca nos faltó nada en la casa, teníamos lujos que muchas personas nunca tuvieron.

El maestro me preguntó cómo fue que llegué a esa colina, es una larga historia que espero tengas tiempo de leer.

## Capítulo II

### DIAS ANTES DEL ATAQUE

Mi país es vecino del imperio del norte, y por un tiempo estuvimos enterados de casi todo lo que sucedía en el mundo, conforme el imperio del norte ganó poder, comenzó a interferir en los asuntos de los demás países, por lo que comenzaron a tener represalias, aunque no tan directas como una declaración de guerra, ¿quién se le pone al imperio de manera abierta?, nadie. Al interferir el imperio en otros países, hubo muchas muertes, familias, pueblos enteros arrasados por el ejército del imperio, entonces mucha gente quedó dolida, buscando la manera de vengar a sus muertos, al no poder enfrenarse directamente al imperio, aparecieron por todo el mundo grupos aislados de lo que el imperio llama terroristas, aquí esta palabra a lo mejor está mal aplicada, simplemente son grupos buscando venganza contra los verdaderos terroristas que llegaron a sus países a arrasar y a hacer alarde de su poder y con su prepotencia, arrogancia y egoísmo, dejaron en la miseria miles de millones de familias y países enteros.

De las últimas noticias de las que estuve enterado, fue de sobres con un polvo que no sé cómo se llama, el cual era enviado a los funcionarios más altos del imperio para eliminarlos, no sé cuantos eliminaron, pero eso no funcionó, porque dejaron de abrir su correspondencia, entonces organizaron un ataque con aviones comerciales del mismo imperio y ese ataque tuvo éxito, fue un ataque suicida que mató varios miles de personas del imperio derribando algunos edificios muy grandes de una ciudad muy importante para el imperio.

Entonces el imperio tomando ese ataque como pretexto, invadió descaradamente un país petrolero llamado Kairc, donde arrasó con todo quedándose con el control de todo, principalmente con el control y comercialización del petróleo.

Las noticias que nos llegan últimamente no son verdaderas, ahora como el imperio tiene control total sobre todas las comunicaciones, sabemos las cosas que ellos quieren que sepamos y como quieren que las sepamos. Si la realidad es que se están muriendo todos en Kairc, pero nosotros vemos en la televisión un paraíso en Kairc, donde todos están muy felices.

Supimos extraoficialmente también que varios países estaban siendo apoyados por el imperio, cosa que ya no creemos, a la invasión le llaman apoyo.

Ellos llegan al país de su conveniencia a ofrecer su asesoría para el progreso de la nación, llevan los mejores especialistas en todas las áreas, pero siempre comienzan asesorando al gabinete presidencial, donde está el mando más alto en el país. Ofrecen maquinaria y equipo para todo: Agricultura, educación, salud, etc. Pero la realidad es que al poco tiempo ellos son los que toman las decisiones.

En el equipo que supuestamente es gratuito, instalan computadoras de las más sofisticadas para controlar todo el flujo de información en todo el país, terminan por controlar las noticias, las nominas de todas las empresas, los bancos, en fin, todo lo importante para que una nación funcione correctamente.

Al tener ellos el control total, entonces la gente solo se entera de información que ellos quieren, la realidad es solo para ellos.

Cuando tienen el control total, comienza el exterminio, destruyen todo lo que no les sirve, todos los pueblos chicos, lo más importante es desaparecer a toda la gente, en las ciudades solo matan a toda la gente que no se une a ellos.

El exterminio comienza con los funcionarios de todos los niveles que no se alinean. No sé cómo le hacen, pero al presidente, lo convierten en un autentico títere. A los diputados y senadores los convencen muy fácil, ellos tienen mucho dinero, solo les preguntan cuánto quieren y por supuesto llegan a un arreglo de dinero y ya estuvo.

Cada funcionario o persona que se alinea, le imponen una marca en la frente al lado izquierdo, esa marca parece un código de barras.

También lanzan una convocatoria a todo el pueblo para darles trabajo con la promesa de pagarles muy bien y proporcionales todos los servicios, como: médicos, medicinas, educación para sus hijos, etc. Solo que deben reunir ciertos requisitos. De entrada a los ancianitos y a los menores no los aceptan. Ellos quieren gente que pueda trabajar, que estén fuertes y sanos, la finalidad es convertirlos prácticamente en esclavos.

Para los que ya tenemos trabajo, nos ofrecen una ayuda económica extra siempre y cuando aceptemos todas sus condiciones. Yo en lo particular cuando me citaron no me presenté, no gano la gran cosa, me gustaría ganar más, pero algo

me decía que eso no era bueno y conste que estaba muy tentadora la oferta, me ofrecían casi el 100% de lo que ganaba en ese momento y sin hacer nada, me lo depositarían a una cuenta en el banco.

A los campesinos los llaman también, les ofrecen todo lo que necesitan para trabajar sus tierras y a los que no tienen, solo los analizan para ver si pueden trabajar, si no pueden, no les implantan la marca.

# Capítulo III

## EL ATAQUE

Uno o dos días antes del ataque, el imperio pide autorización al gobierno para que su ejército haga unas maniobras en sus playas y sus ciudades, autorización que por demás sabemos que es aceptada.

Varios porta aviones se posicionan de lado y lado del país sujeto a invasión, muchos vehículos terrestres de su ejército transitan por las carreteras de toda la nación, muy pocos soldados, muchos robots, los soldados solo conducen las unidades terrestres y algunos manejan las computadoras para el control de la invasión.

El imperio tiene una tecnología muy avanzada, prácticamente los soldados de batalla ya no existen, pilotos muy pocos, todo lo manejan a control remoto, por comunicaciones vía satélite, aviones, robots, misiles, todo manejado a control remoto, es muy difícil que el imperio pierda la vida de uno de sus soldados.

La primera acción es destruir al ejército del país, lo hacen de tal manera que no afecten sus refinerías, pozos petroleros, depósitos de combustible, aeropuertos, carreteras y puentes, ya que serán utilizados en un futuro próximo para sus actividades, pero destruyen todos los aviones, tanques y matan la mayor cantidad de soldados posible. Es un ataque sorpresa que se realiza al mismo tiempo en todo el país. No da tiempo de nada, cuando se da cuenta el ejército del país, ya es demasiado tarde.

Nada de esto es tan difícil para el imperio, ya que en este momento gran parte del ejército está controlado por ellos, muchos ya tienen pacto con ellos y están marcados con el código de barras en la frente del lado izquierdo. Generales y muchos soldados fueron eliminados por no aceptar el pacto, los que están son equipo del imperio.

El día del ataque estábamos invitados a una fiesta a mi pueblo natal que se llama Mesa de Guadalupe, mis padres Javier y Teodosia nos invitaron a un bautizo de uno de sus nietos, muy temprano nos preparamos para viajar, un viaje corto, máximo una hora, el viaje muy tranquilo, llegamos a saludar a mi madre tía Chave, junto con mis hijos y mis nietos, posteriormente nos trasladamos a la iglesia a misa, después a la casa de mis padres a la fiesta de niños, todo muy bien, todos muy contentos. Me invito mi comadre varios aperitivos, luego

comimos muy rico por cierto, mole, chiles rellenos, carne de cerdo enchilada, frijoles refritos con queso y totopos, entre otras cosas, después nos pusimos a platicar mientras los niños partían sus piñatas y los padrinos aventaban las monedas del bolo como es costumbre en mi pueblo, de pronto comenzamos a escuchar estruendos como de rayos, pero lo raro es que el sol estaba en su apogeo a eso de las tres de la tarde, no tuvimos tiempo de enterarnos que estaba pasando, cuando escuchamos un estruendo encima de nosotros, y vimos volar cosas por todos lados, las paredes se vinieron abajo junto con el techo, sentí un golpe que me aturdió, caí y no supe cuánto tiempo estuve inconsciente, cuando desperté, todo estaba lleno de humo y un olor a quemado, mis ropas y mis zapatos todos rotos y gran parte quemado, mi rostro me dolía y casi todo el cuerpo estaba lleno de quemaduras, mi cabeza me dolía, tenía yo un golpe el cual me sangraba y se me hizo un chipotote.

Miré para todos lados, me quite muchos escombros que tenía sobre mi cuerpo, ya no se escuchaba ningún ruido, me levante como pude y comencé a buscar a la gente, solo miré algunos cuerpos también casi cubiertos por completo por escombros, quise levantar uno pero en ese momento escuche pisadas con un ruidito metálico, no quería que me vieran así y me escondí como pude entre los mismos escombros, logré ver un robot que comenzó a revisar todos los cuerpos para verificar si estaban muertos; de la frente salía la luz láser como de un lector de códigos de barra, intentaba leer el lado izquierdo de la frente de los cadáveres y noté que los que tenían el código impreso no les hacía nada, pero los que no lo tenían recibían un rayo láser que los atravesaba de lado a lado del cuerpo, como quien dice ese robot remataba a los que no estaban con el imperio.

En la cabeza y hombros esos robots tenían algo así como celdas solares, parece ser que obtienen energía a través de esas celdas para recargar sus baterías.

Cuando se retiró el robot, salí muy cautelosamente a la calle para ver si encontraba a alguien conocido, pero no fue así, solo pude ver humo y llamas por todos lados, autos destruidos, casas derrumbadas y cuerpos chamuscados. En esos momentos no podía asimilar la tragedia, no sabía qué hacer, pero comencé a captar la gravedad de la situación, me di cuenta que esto ya estaba anunciado, estaba perfectamente planeado por el imperio.

**FIN DE LA PRIMERA PARTE.**

*El Enemigo para atacarte tomará tus pocas cualidades y tus muchos defectos. Que tu inteligencia y buena voluntad sean tu mejor arma. JOSEM*

Comentarios en:

[jisherem@hotmail.com](mailto:jisherem@hotmail.com)

[jmorad2000@gmail.com](mailto:jmorad2000@gmail.com)

Vea también:

Los Uncenitas y el Tercer Planeta

Sueños en el Barquito

2013 La Última Oportunidad

Mi Amigo Rey

La Segunda parte tiene un pequeño costo, que será un donativo para que nuestra asociación siga trabajando en la investigación de Energías Renovables y para ayudar a la gente del campo, a los jóvenes estudiantes y a todo aquel que podamos ayudar.